

No se detienen las labores de rescate del cuarto hombre en el área de la chimenea de la CTE Antonio Guiteras



Equipamiento móvil. Foto: Periódico Girón

La Habana, 8 abril (RHC) En horas del mediodía de hoy arribó a la Termoeléctrica Antonio Guiteras de la ciudad de Matanzas el equipo móvil proveniente de La Habana que permitirá abrir nuevos puntos de acceso en la chimenea donde aun se busca el cuarto hombre atrapado en el derrumbe acaecido ayer

viernes en la tarde.

Se estima que el tiempo de ensamblaje de la misma sea de una hora y media. Para completar su puesta en funcionamiento será necesario un aproximado de una hora con cincuenta minutos, sin embargo, las tareas no se detienen.

Se toman todas las medidas de seguridad necesarias y que existen los instrumentos y el personal necesario para acometer la tarea, se necesita apartar de las áreas exteriores los desechos que ya fueron extraídos del interior de la estructura y enfriar las líneas de alta tensión para que el equipo, el mismo que se utilizó en el Saratoga, pueda operar con seguridad.



Equipamiento móvil. Foto: Periódico Girón

Con la ayuda del equipamiento móvil que posee una cizalla giratoria, se abrirán dos puntos de acceso que aliviará la cantidad de hollín y piedras dentro de la chimenea, y permitirá tener mayor claridad y una visión del área.

Como explicó Leonardo la O Quiala, director de la Empresa de Mantenimiento a Centrales Eléctricas, estos agujeros que se perforarán en los costados de la chimenea no amenazan la integridad estructural de la chimenea.

El colega Roberto Jesús Hernández actualiza sobre el estado de salud de los trabajadores rescatados tras el derrumbe de un tabique en el área de la chimenea de la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras de Matanzas.

Según la directora del hospital Faustino Pérez, de Matanzas, confirma que se encuentra en estado de cuidado y sin peligro para la vida Maikel López Navarro, el obrero con fractura de pelvis rescatado tras el derrumbe en la Termoeléctrica Antonio Guiteras. Maikel evoluciona satisfactoriamente y se mantiene en la sala de cirugía general.

De alta Ángel Dionis Pérez Montoya, de 30 años de edad, el primer rescatado, quien fue atendido en el hospital por contusión de codo derecho y trauma craneal simple.

También de alta otros dos trabajadores que sufrieron solo lesiones oculares leves por el hollín. (Fuente: Periódico Girón)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319088-no-se-detienen-las-labores-de-rescate-del-cuarto-hombre-en-el-area-de-la-chimenea-de-la-cte-antonio-guiteras>



Radio Habana Cuba